



Avis de nomination | Un nouveau président à la tête de Signature Bois Laurentides

Signature Bois Laurentides est fier d'annoncer la nomination de M. Martin Gagnon à titre de nouveau président de Signature Bois Laurentides. M. Baril qui occupait le mandat de président passe le flambeau à M. Gagnon tout en demeurant administrateur de Signature Bois Laurentides. Les membres ont confirmé la nomination de M. Gagnon lors du conseil d'administration du 22 mars dernier. Étant lui-même un membre actif de l'organisation depuis plus de 2 ans, M. Gagnon connaît bien la dynamique de Signature Bois Laurentides.

« Nous sommes ravis de pouvoir bénéficier de l'expertise et du professionnalisme de Martin qui est bien connu de Signature Bois Laurentides. Les dernières présidences ont été occupées par des représentants de la foresterie, de la première et de la deuxième transformation du bois. Cette fois-ci, le bagage de Martin dans la sphère du développement de marchés et des produits de la construction amène une nouvelle corde à notre arc.» mentionne Mme Justine Ethier, directrice de Signature Bois Laurentides.

Quant à M. Pierre Baril, il a fièrement occupé le poste de président depuis septembre 2021. Il continuera de graviter autour de l'organisation comme administrateur et membre et poursuivra son implication au sein de l'industrie et de la région.

Rappelons que le réseau Signature Bois Laurentides veille au rayonnement des nombreux produits du bois transformés sur le territoire des Laurentides. Créé dans le cadre de la démarche ACCORD du ministère de l'Économie et de l'Innovation, le réseau met en valeur un écosystème local et circulaire d'entreprises innovantes. Celles-ci misent sur le renouvellement de la ressource forestière et la valorisation d'un matériau écologique, de la forêt jusqu'à sa transformation finale.

-30-

Source :

Justine Ethier
Directrice générale
514 660-7764
dg@boislaurentides.com